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今日青岛

热热点点

落实市民意见，691棵树移走
绿化整改管护工作小组每日巡查，共发现问题60余处

本报 4 月 2 3 日讯
(记者 杨林 ) 23日，
记者从全省道路交通
工作电视电话会议青
岛分会场上了解到，今
年一季度，青岛市道路
交通事故起数和死亡
人数分别占全市安全
生产事故的 8 2 . 2 %和
92 . 3%，交通事故仍然
是造成安全生产事故
的主要原因。

青岛市副市长黄
龙华表示，根据青岛
市安委会的统计，今
年一季度，五市道路
交通事故和死亡人数
分别占全市的 7 8 . 3 %

和69%，省道发生事故
和死亡人数分别占公
路 事 故 的 4 3 . 2 4 % 和
46 . 15%。一季度，青岛
市道路交通事故起数
和死亡人数分别占全
市 安 全 生 产 事 故 的
8 2 . 2 %和 9 2 . 3 %。交通
事故仍然是造成安全
生 产 事 故 的 主 要 原
因。

据悉，道路安全
隐 患 的 排 查 整 治 方
面，目前青岛市已确
定了1 8处重点整治的
隐患路段，并明确了
整改的具体措施和要
求。国省道、高速公路
和农村地区交通事故
黑点仍然是预防重特
大交通事故的重点。
市区继续开展对大货
车、出租车的整治行
动，坚持开展夜查行
动，严厉查处酒后驾
驶等违法行为。农村
地区和国省道重点对
超员、超载、超速、疲
劳驾驶以及农用车、
低速载货汽车载人等
违法行为进行查处。

交通事故多

18处路段要整治

本报4月23日讯 (记者
宋珊珊 ) 植树绿化专题网
络在线问政结束后，为加快
落 实 网 民 提 出 的 意 见 、建
议，履行整改承诺，青岛市
政府有关领导分别于20日、
21日、23日，三次带队查看沿
前海一线及市区主要道路

绿化情况，要求各有关方面
精心设计、精心施工、精心
管护，把好事办好，实事做
实。

目前，植树绿化网络在
线问政活动网民所提问题
答复工作有序推进。在网民
所提的 7 4 8个问题中，除市

政府分管领导现场答复的
41个代表性问题外，其余问
题答复意见已梳理汇总，近
日将陆续通过青岛政务网
分类答复完毕。

青岛市城乡建设委城
市园林局绿化整改管护工
作小组坚持每日巡查，规范

施工行为，共发现问题60余
处，已调整移走树木691棵，
完 成 清 扫 垃 圾 、洁 净 路 面
102600平方米，妥善调整树
木扶架3589个，对一时不能
调整的，待养护期过后，市
城乡建设委城市园林局将
一并予以调整。

对于东海东路因前期
铺设中水管道，路面恢复不
到位造成的人行道问题，要
在“五一”前整改完毕；前海
一线补种树木后，林下草坪
补栽也要在“五一”前完成。
施工期间给市民带来不便，
请市民给予谅解。

本报4月23日讯(记者 董海蕊) 22日，在市南软
件园一块备受市民关注的树木栽种密集区域，工作人
员从中拔出20余株水杉树。据悉，被拔出的树木将被移
植他处。

2222日日下下午午55点点，，在在市市南南软软件件园园内内，，一一台台吊吊车车和和一一辆辆
卡卡车车停停放放在在路路侧侧。。卡卡车车上上已已经经放放了了六六七七棵棵树树木木，，树树木木的的
根根部部被被一一团团湿湿润润的的泥泥土土包包裹裹着着。。而而一一旁旁的的吊吊车车正正在在将将
一一株株水水杉杉从从树树丛丛中中拔拔出出。。三三位位身身穿穿““市市南南绿绿化化””字字样样外外
套套的的工工作作人人员员正正在在树树丛丛中中忙忙碌碌着着。。据据工工作作人人员员介介绍绍，，他他
们们是是市市南南区区城城市市绿绿化化工工程程总总公公司司的的工工作作人人员员。。

记记者者看看到到，，两两位位工工作作人人员员正正在在用用铁铁锹锹对对刚刚拔拔出出来来
的的一一棵棵树树根根部部的的泥泥土土进进行行处处理理。。““拔拔出出来来的的树树还还要要栽栽到到
别别的的地地方方呢呢，，树树根根要要有有土土保保护护着着才才行行。。””据据工工作作人人员员介介
绍绍，，他他们们从从下下午午三三点点左左右右就就开开始始拔拔树树，，这这片片树树丛丛中中要要拔拔
出出2200余余棵棵水水杉杉。。据据现现场场工工作作人人员员介介绍绍，，这这些些树树基基本本上上是是
隔隔一一棵棵拔拔一一棵棵，，不不过过具具体体要要拔拔出出哪哪棵棵还还要要根根据据树树木木间间
距距来来确确定定。。

据据悉悉，，绿绿化化工工人人实实施施拔拔树树的的区区域域是是引引起起市市民民质质疑疑
的的树树木木间间距距过过密密的的地地区区之之一一，，在在不不大大的的土土坡坡上上密密密密麻麻
麻麻地地种种了了五五六六十十棵棵树树木木，，这这些些树树木木间间距距仅仅一一米米左左右右。。

““原原来来树树那那么么密密，，能能不不能能活活都都是是问问题题。。””在在园园区区上上班班的的张张
先先生生说说，，虽虽然然现现在在进进行行稀稀疏疏，，但但是是当当时时种种的的时时候候就就应应该该
考考虑虑周周全全，，这这样样折折腾腾来来折折腾腾去去的的，，造造成成更更大大浪浪费费。。

““拔拔出出来来的的树树木木根根部部有有泥泥土土保保护护，，还还可可以以栽栽种种到到别别
的的地地方方，，不不用用担担心心不不能能存存活活的的问问题题。。””现现场场的的一一位位负负责责
人人介介绍绍，，公公司司有有专专门门的的育育苗苗基基地地，，拔拔出出的的树树木木会会先先被被放放
到到育育苗苗基基地地，，然然后后会会栽栽种种到到别别的的地地方方，，““这这些些树树都都很很贵贵，，
肯肯定定不不能能浪浪费费。。””

树木间距太密？
拔出的树木将移植他处

22日，在市南软件园，大型吊车将种好的树移走。 本报记者 杨宁 摄
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